Mutter MARIA: "Empfindet euch doch mehr als geistige Wesen!"

Mit großer, zärtlicher Liebe bin ich, MARIA, mit euch Allen unaufhörlich vereint. Die Aufgabe, welche GOTT, unser heiliger ALLVATER, CHRISTUS und mir anvertraut hat, euch Menschen auf dem von euch gewollten Heimweg in lichte, göttliche Geistwelten zu begleiten, erfüllt mich mit großer, verantwortungsvoller Freude.

Geliebte Menschenkinder! So lange Zeiträume hindurch habt ihr bereits stetig reifend in dichter, materieller Hülle auf der Erde durchstanden. Auch wenn zwischen den Inkarnationen immer wieder eine Art Atempause, eine Periode der Aufarbeitung eurer irdischen Taten in Geistessphären euch gewährt wurde, so haben die ganz anderen Erfahrungen in der Erdenschwere euch individuell geprägt. Vor allem die Zeiten, in welchen ihr auf irdische Weise eure Intelligenz gefördert habt, haben euch eine zu starke Identifizierung mit eurem Körper gebracht.

Damit die Menschheit ihr Augenmerk auf die Erforschung des Erdplaneten und seiner materiellen Gesetze richten konnte, war es nötig, dass euer früher vorhandenes Schauen der geistigen Heimat – eure natürliche Hellsicht – für eine gewisse Zeit zurückgenommen wurde. So hat die menschliche, irdische Erkenntnis gute Fortschritte aufzuweisen, jedoch mit dem betrüblichen Ergebnis, dass viele Menschen nicht mehr an GOTT und die geistige Welt glauben wollen. Satanische Mächte haben den Umstand eures Verlustes der Hellsicht listig genützt und konnten vermehrt Einfluss gewinnen. Sie sind es auch, welche so viele Menschen zum Hochmut verführen und zur Ansicht, dass es über die menschliche Intelligenz hinaus, die ja noch wachsen wird, nichts gibt.

Die großen Weltreligionen – aber auch das jüngere Christentum und der Islam – bieten dem intelligent gewordenen Menschen wenig Antworten auf die wichtigen Fragen des Lebens. So wenden sich viele Menschen von den konservierten Glaubenslehren ab und genügen sich selbst.

Seit wir Erlöser von GOTT die Führung der Menschheit und ihres Lebensraumes übertragen bekamen, wurde seitens der Engel ein behutsamer Erweckungsprozess der Menschheit eingeleitet. Vor allem die Wesenheit MICHAEL ist bemüht, den luziferischen Schleier des Vergessens von den Menschenseelen zu lösen

Viele Sendboten aus göttlichen Reichen haben die Wahrheit von des Menschen Erschaffung in lichter Geistwelt, seinem Fall und Entwicklungsweg verkündet. So sind viele Menschen – durch die lichtbringende, befreiende Wahrheit – erweckt und angeregt worden, den Heilsweg der alles einschließenden Liebe als Lebensmotto zu erwählen.

Zu meiner großen Freude erwachen jeden Erdentag Menschen. Sie lassen sich vom Geist der Wahrheit berühren und der Lichtstraße des wahren Lebens zuführen.

Jeder Mensch, welcher die Kraft und Sehnsucht seines eigenen, göttlichen Ich-Geistes spürt, bekommt einen Lehrengel – auch Geistführer genannt – zugewiesen. Auch wir Retter und Erlöser helfen dem wieder zu GOTT erwachten Geistkind, den anfangs etwas schwierigen, neuen Lebens- und Entwicklungsweg zu meistern.

Von besonderer Wichtigkeit, liebe Geistkinder ist es, dass ihr euch im stärkeren Maße als Geistwesen empfinden lernt. Vor allem im oft turbulenten Tagesverlauf fühlt ihr euch als Körperwesen. Das hängt damit zusammen, dass euer Körper aus den vielen Bauteilchen der Materie – eurer irdischen Umgebung – gebildet ist. Natürlich besteht noch immer eure, auf die materiellen Dinge beschränkte, Wahrnehmung durch eure Sinne. Die vielen, euch immer umgebenden, geistigen Wesen und Formen sind euch noch verborgen. Es findet immer ein geistiger Kraftaustausch statt, den ihr noch nicht wahrnehmen könnt.

So bleibt es jedoch nicht, liebe Geistkinder! Wenn ihr auf eurem Gottesweg kraftvoll voranschreitet und dessen Bedingungen erfüllt, so wird euch – wenn ihr für reif befunden werdet – die Hellsicht in erhöhter Weise wieder erschlossen. Dazu ist es jedoch notwendig, dass ihr nicht nur die göttlichen Gebote befolgt und an eurem Charakter arbeitet, sondern fühlt euch als geliebte Kinder GOTTES. Fühlt euch mit GOTT durch euren persönlichen Ich-Geist vereint. Fühlt euch als heranreifende Geschwisterwesen der Engel.

Mutter MARIA: "Empfindet euch doch mehr als geistige Wesen!"

Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 12.03.2024

Fühlt euch mit uns Erlösern aufs Innigste verbunden. Prägt euch segensreiche Affirmationen ein, die ihr immer wiederholt:

"Ja, ich bin Geist vom Geiste GOTTES!

Ja, ich bin ein geliebtes Lichtkind GOTTES und zu herrlicher Schöpferkraft bestimmt!

Ja, ich bin ein vertrauender Sendbote GOTTES und darf meine Lichtkraft der Erde schenken!"

Mit solchen oder ähnlichen Gedankenkräften ladet euch immer wieder auf, so dass euer Empfinden, ein göttliches, fähiges und auf einem kostbaren Entwicklungsweg voranschreitendes Geistwesen zu sein, wachsen kann.

Denket auch stets daran, dass eure guten Gedanken von euch produzierte Lichtwesen sind, ausgestattet mit der Kraft der Verwirklichung.

Liebe Geistkinder! In großer Liebe betrachte ich euer Bemühen, GOTT auf der Erde zu dienen. Ich nehme mit Erbarmen auch eure Sehnsucht wahr, nach mehr Erkenntnis und Liebesvermögen.

Die göttliche Liebe, Weisheit und Wahrheit lebt in eurem göttlichen Ich-Geist und sehnt sich nach Befreiung. Indem ihr euch als GOTTES Lichtkinder empfindet, welche für die kurze Zeit eines Erdenalltages wieder sich hineinzwängen in die dichte Körperhülle, um GOTT auf diese Weise in Liebe und Mitgefühl zu dienen, kann die in euch veranlagte Liebe vermehrt euch durchströmen und hineinfluten in die materielle Welt. Je mehr ihr euch als geistige Wesen erlebt, umso eher werdet ihr auch die geistige Wahrnehmung empfangen.

Auch dieser Aspekt ist noch wichtig: Wenn ihr euch als zu GOTT gehörige Lichtkinder der Liebe empfindet, werden euch die vielen irdischen Schätze, die für Weltmenschen so große Bedeutung haben, nicht mehr reizen.

So dass ihr euch auf euren göttlichen Auftrag konzentrieren könnt: "Die Liebe, die Fürsorge und den Frieden zu leben!"

Empfanget nun, meine geliebten Geistkinder, meinen Segen, meine tröstliche Liebe und meinen stärkenden Frieden.

Eure

Mutter MARIA